

Pressemitteilung

Mitgliederversammlung der MIT-Bergstraße mit Vorstandsneuwahlen

Der alte ist auch der neue Kreisvorsitzende der Mittelstands- und Wirtschaftsunion Bergstraße: der langjährige ehemalige Landrat der Bergstraße, Matthias Wilkes, wurde in geheimer Wahl auf der Mitgliederversammlung der MIT-Bergstraße in Zwingenberg einstimmig wiedergewählt.

„Dieses eindeutige Vertrauensvotum gibt mir und uns weiter Rückenwind dafür, der Stachel im Fleisch der Politik im Sinne der mittelständischen Wirtschaft zu sein“, so Matthias Wilkes nach Bekanntgabe seines Wahlergebnisses. Als stellvertretender Kreisvorsitzender wurde Dr. Stefan Griesheimer wiedergewählt, für den aus privaten Gründen ausgeschiedenen Dr. Alexander Bode wurde die Unternehmerin Dr. Julia Dubowy als weitere Stellvertretende Vorsitzende gewählt. Schatzmeister bleibt Michael Radtke, ebenso wie Brita Spitz als Schriftführerin. Als Beisitzer wurden Werner Hartmann (Mitgliederbeauftragter, Lampertheim), Andreas Guthier (Öffentlichkeitsarbeit und Datenschutzbeauftragter) m, Torben Kruhmnn (Viernheim), Sebastian Schmitt (Lindenfels) und neu, Dr. Anthony Fera (Heppenheim) gewählt. Unter großem Dank wurden Thiemo Fojkar, der bisher Beisitzer war, und Dr. Alexander Bode aus dem Kreisvorstand verabschiedet.

Die Mittelständler wurden vom neuen Zwingenberger Bürgermeister Sebastian Clever, der ebenfalls MIT-Mitglied ist, im historischen „Bunten Löwen“ begrüßt. Sebastian Clever wies auf die Herausforderungen hin, die vor ihm liegen und die er gemeinsam mit der Zwingenberger Bürgerschaft bereits begonnen hat anzugehen. Matthias Wilkes hob hervor, dass es für Zwingenberg eine gute Wahl war, nicht jemanden zu wählen, der aus dem öffentlichen Dienst kommt, sondern der es gewohnt ist, wie bereits Clevers Amtsvorgänger Holger Habich, sich im wirtschaftlichen Wettbewerb zu bewähren. „Das wird Zwingenberg weiter voranbringen“, so die Überzeugung des Ex-Landrats.

Matthias Wilkes konnte in seinem Rechenschaftsbericht vor allem auf den bundesweiten Erfolg der MIT-Bergstraße zum Thema Bürokratieabbau verweisen. Die MIT-Bergstraße konnte erreichen, dass zum ersten Mal eine Bundeskommission zum Thema Bürokratieabbau gegründet wurde, deren Vorsitz Matthias Wilkes übertragen wurde. Im Januar dieses Jahrs konnte er nach einjähriger Arbeit im Bundesvorstand im Adenauer-Haus in Berlin ein ehrgeiziges Programm vorlegen, welches von diesem einstimmig verabschiedet wurde. „Jetzt kommt es darauf an, dass diese Forderungen auch in Berliner abgearbeitet und umgesetzt werden“, so Matthias Wilkes, „darauf werden wir genau so achten, wie bei der Erarbeitung der Positionen!“

Neben vielen weiteren Ergebnissen der Arbeit der Mittelstandsvereinigung Bergstraße verwies Matthias Wilkes noch einmal auf den Preisträger des Mittelstandspreises 2024, Frank Rettig und die Kochkäserei in Fürth-Lörzenbach und den Preisträger des Mittelstandspreises 2025, den Viernheimer Unternehmer Werner Gutperle. „Beide sind Mittelständler mit absoluten Vorbildcharakter für unsere Region“, so der wiedergewählte Kreisvorsitzende.

V.i.S.d.P.: Matthias Wilkes

Vorsitzender Matthias Wilkes Auerbacher Weg 10, 64686 Lautertal Telefon: 0172-7291818 E-Mail: MatthiasWilkes@aol.com	Stellvertretender Vorsitzender Dr. Alexander Bode Steingasse 6, 64404 Bickenbach Telefon: 06257-9187576 E-Mail: a.bode@conabo.de	Stellvertretender Vorsitzender Dr. Stefan Griesheimer Karlstr. 16, 68623 Lampertheim Telefon: 0176-249008777 E-Mail: stefan-griesheimer@gmx.de
---	---	--